



Unser Wandertag am 14.08.2013 –
Die Vorschulkinder sind auf Tour!

Mit Trinken und Essen im Rucksack ging die Wanderung durch Herbsleben von unserem Kindergarten aus los. Aus Richtung Freiheitsstraße zog es uns als erstes zu den Lamas, wo die Familie Kroll kurzerhand einlud, die Lamas zu erleben. Viel Spaß hatten die Kinder auch mit dem Familienhund.



Danke nochmal für die spontane Einladung!!!

Weiterhin führte uns der Weg vorbei an der Gärtnerei Wetzstein zum Spielplatz am Sportplatz. Dort angekommen packten die Kinder ihre Rucksäcke aus und stärkten sich erst mal.



Nach dieser kurzen Erholungsphase ging es weiter Richtung „Ernst Michels Börnchen“, vorbei an der „Todesbahn“, wo einige unserer Vorschulkinder erzählen konnten, wie sie hier schon ganz mutig im Winter gerodelt sind.

Entlang des Weges haben wir alle viele Eindrücke gesammelt und uns natürlich an der Quelle erfrischt.

Unser Rückweg führte unsere Wandergruppe wieder zurück über die Freiheitsstraße zum „Haus Kunterbunt“, wo die Küchenfrauen schon mit dem Mittagessen auf uns warteten.



Die Vorschulkinder Emilia, Lea, Marvin R., Yannik, Luis, Amy, Mariella, Janine, Conrad, Joel, Moritz, Antony sowie die Erzieherinnen Carolin und Nancy.

„Warum in die Ferne schweifen, wenn das Schöne ist so nah!“

Mit diesem Gedanken haben sich die Erzieherinnen mit ihren 1-3 jährigen Kindern unserer Kita „Haus Kunterbunt“ am Mittwoch, den 14.08.13 in unserem Heimatdorf Herbsleben auf den Weg gemacht.

Die Eltern rüsteten ihre Kinder mit Wanderkleidung und einem Rucksack mit Verpflegung aus. Um 9.00 Uhr ging es los.

Wir wanderten um die Obermühle herum, über 2 Brücken an der Unstrut entlang bis zum Überfluter.

